

**COMUNICADO n°1**

Puente Alto, 05 de abril 2023

Estimados Padres, Madres y Cuidadores,

Emitimos este comunicado para informarles lo ocurrido hoy en el patio del Liceo que causó conmoción en los y las estudiantes, la situación se trató sobre un alumno de los cursos menores que sufrió una descompensación emocional importante. El niño fue protegido por los profesionales del liceo no logrando la auto regulación, dada la localización de los hechos provocó que muchos niños observarán la situación. Sucedido esto se contactó a la apoderada del niño afectado para su retira anticipado y oportuno de la jornada.

Lamentablemente una persona lanzó el rumor de la existencia de un niño con arma y heridos en el liceo, lo que provocó una histeria colectiva en los estudiantes que se encontraban en la hora de colación. Los cursos fueron atendidos por los docentes a cargo para lograr la calma y restaurar el sentido de seguridad.

Enfatizamos a la comunidad la **no existencia de armas, heridos o asaltos** en este evento. Se ha tratado insistimos de la descompensación emocional de un estudiante de 2° básico.

Solicitamos a todas y todos los adultos trabajar en el bienestar y seguridad de la comunidad, informándose por los canales oficiales, evitando la exposición de niños en redes sociales.

Sin otro particular

Equipo Directivo